Über uns

H.U.G.O. e.V. ist ein gemeinnütziger Verein der ambulanten Erziehungshilfe. Unser Team besteht aus Fachkräften, die seit vielen Jahren in der ambulanten Jugend-, Familienund Eingliederungshilfe tätig sind.

Wir sind ein multikulturelles und interdisziplinäres Team von Diplom-Sozialpädagog/-innen, Diplom-Sozialarbeiter/-innen, Diplom-Pädagog/-innen und Diplom-Psycholog/-innen.

Kontakt



Verein für ambulante Erziehungshilfen

Geschäftsstelle

Isoldestr. 10 12159 Berlin

Telefon

030/85 07 82 59

Fax

030/85 40 62 40

Weitere Niederlassungen

Rembrandtstr. 11, 12157 Berlin Rubensstr. 84, 12157 Berlin

Mail

info@hugoev.de

<u>Web</u>

www.hugoev.de

Bankverbindung

Bank für Sozialwirtschaft

IBAN: DE 5110 0205 0000 0338 5800

BIC: BFSWDE33BER







Eingliederungshilfe für Kinder und Jugendliche nach §§90 ff SGB IX und §35a SGB VIII



Was ist Eingliederungshilfe?

- Wir fördern und unterstützen Kinder und Jugendliche mit Behinderungen alltagsnah beim Erlangen lebenspraktischer Fähigkeiten.
- Wir unterstützen den jungen Menschen ganz individuell im sozialen, psychischen und physischen Bereich.
- Wir aktivieren die jungen Menschen und helfen ihnen bei der sozialen Integration und der Freizeitgestaltung.
- · Wir beraten und entlasten die Familie.
- Wir helfen dem jungen Menschen bei der Formulierung seiner Bedürfnisse.
- Wir begleiten den jungen Menschen in schwierigen Übergangssituationen wie Kita/Schule oder Schule/Ausbildung.

Unsere Arbeit

Grundlage unserer Arbeit ist eine kontinuierliche, vertrauensvolle Beziehung.

Unsere Arbeit ist ausgerichtet auf die frühe Förderung und Unterstützung des jungen Menschen im Streben nach innerer Stabilität und Selbstständigkeit und dem gemeinsamen Entdecken und Fördern von besonderen Ressourcen.

Die Eltern werden mit ihren speziellen Erfahrungen im Umgang mit ihren Kindern als kompetente Personen wahr- und ernst genommen.

Ziele der Eingliederungshilfe

Unsere Arbeit soll im Idealfall für den jungen Menschen die Voraussetzung schaffen, an der Gemeinschaft teilzuhaben. Ein nachhaltiges Unterstützungssystem macht dies möglich.

Für die Familie ergeben sich Freiräume, die für Entspannung sorgen.

Räumlichkeiten

In Friedenau (Isoldestraße, Rubensstraße und Rembrandtstraße) stehen den Einzelfallhelfer/-innen Räume für ihre Arbeit zur Verfügung, die auch für Elternberatung genutzt werden.